

Mouvement lycéen : Lettre n°3 aux parents

Ce **mardi 11 décembre à 8h20**, 115 à 130 élèves sont descendus dans la rue pour manifester du lycée Blaise Pascal vers le Champ de Mars. Ils se rendront d'abord au lycée C. Sée puis rejoindront les lycées Schongauer et Bartholdi.

La manifestation, encadrée par les forces de l'ordre, a débuté dans le calme.

Le lycée, comme les jours précédents, est ouvert et les cours se déroulent normalement.

Aucun trouble n'est à déplorer ni aux abords de l'établissement ni à l'intérieur de celui-ci.

La Direction